太田道灌公 020年1月21日

No64 号

編集・〒259-1103 伊勢原市三ノ宮 362-6 三上利栄 電話&FAX (0463) 95-0807 (電話は 17:00 以降)

観ボラのホームペー

https://kankobora.amebaownd.com/

りがとうございます。身に余 だから」「活動範囲が広い道灌 ます!」と年賀状を全国から は大河ドラマにふさわしい」 道灌を」「文武両道の武将は初 闘志をみなぎらせています。 る激励と応援の声に勇気凛凜 たくさんいただきました。あ 「気合い入れて」「署名頑張り

> す。とくに、埼玉・越生の 今年は、イベントで署名求め せはら手作り甲冑隊も5 4 め送ってくださいました。い 6 て動き回りたいものです。 口さんは919筆の署名を集 1 筆と健闘してくれました。 月 14 7 日現在、 8 筆と進んでい 署名は23 ま 万

道灌の歌・伊勢原いきいきシニア祭り、

催されて150人が参加して 回いきいきシニア祭り」が開 1 月 |勢原の高齢者の元気ぶりが 勢原市で「第17

発揮されました。教育長など の激励挨拶のほかの式典後 ダンス、落語、 甲冑隊が勢ぞろいし



閉会挨拶・三上伊勢原観ボラ会長

閉会に立った三上観ボ

る」と報告、この日署名 022年の大河ドラマ 足りないのでもっと頑張 ラ会長は「1月9日、 私たちはまだ署名が 北條義時に決まった

き八丁、

気合い入れてガ

「道灌、これからが胸突

りがたいです。 さんがこの度、 地区では武蔵村山市長さ って勇気が湧きます。 大河ドラマの実現に向か 筆署名を頂戴しました。 を訪問して市長さんの自 んに続いての賛同です。 道灌紀行の著者尾崎孝 東京多摩 東大和市 あ

灌」を演舞して大拍手で 原手作り甲冑隊15人は、 東京セントラル専属歌手 て気勢をあげました。 の小倉惠子さんが「ああ、 太田道灌」を熱唱、 この中で、 伊勢原の武将太田道 地元歌手・ 伊勢

> 「大河ドラマの実現期 (伊勢原)

て追い込みですね」 滋賀・草津

ありがとうございます。

相模原

がたくさん集まりました。

大河ドラマ」への期待

署名 30 万筆めざし

23

6

6

8

户口さん 9 1 9 筆、

甲胄隊

5

約

今年こそ」「江戸城築い

◇初空の光を伸ばして江の る「太田道灌公をNH 島の沖つ海面に鏡と映え 大河ドラマの成功を」 「道灌が大河ドラマにな K

◇「署名30 うに頑張ります。」 変わると思う」 「大河ドラマ化されるよ れば東京も練馬も大きく 万筆署名頑張り 埼玉・越生

現!活動続けます」 「道灌の大河ドラマ ます」 (神奈川·大和) 実

◇「大河ドラマ実現に向け しています」

第十七回いきいきシニア伊勢原祭り 道灌を大河ドラマに!

いきいきシニア伊藤原まつり

道灌を歌う・小倉惠子さん



5人の道灌・伊勢原手作り甲冑隊

いきいきジニア伊勢をまつり



署名協力しているシニアスマイル



伊勢原手作り甲冑隊の署名活動

ます。 言ったらNHKさんは笑みがこぼれていまし ています。 は の道灌」「相模伊勢原の5人の武将」文化面で 河ドラマの署名を集めてくれています。「5人 外の各地で活発な運動を繰り広げながら、 れば侍のエキストラは甲冑隊がやります。」と 神奈川の観光大使」伊勢原甲冑隊が、 「道灌バンド」を編成して活動の幅を広げ NHKに行ったとき「道灌が大河にな 今回は540筆集約してくれてい 市内 大

越生から署名9 1 9

内の重点個所からの協力をいただいています。 越生の戸口訓男さんは年末に919筆送ってくれました。 報告によりますと、越生町

- ・龍穏寺(道灌の父、 道真の菩提寺) 3 6 1
- 休養村センター 1 9 9 筆
- 1 8 4 筆
- 山富貴さん

駅前・タクシー管理

れています。感謝です。 なるのではないでしょうか。こうして戸口さんはすでに1 6、 その他、健康寺・ニューサンピア・議員仲間など。この活動ぶりは私たちの教訓に 8 7 筆集約してく

伊勢原手作り甲冑隊、署名540筆

0)

いせはら観ボラ 「伊勢原と太田道灌」を発行へ

容です。 灌の基礎知識等を紹介する本の発行 ボラ)ではこれまでの活動と太田道 ランティア&ウォーク協会 (通称観 動を展開している、 準備を進めています。 **「道灌を大河ドラマに」と発信し活** ご期待ください いせはら観光ボ の内

新年あけましておめでとうございます。

この前に、 きく広げていきたいと思います。 8月1日には「第21回太田道灌の集い」を伊勢原市民文化会館で開催します。 お願いに行きたいと思います。 昨年中のご いろいろな企画をして署名を賛同自治体・議会・著名人の賛同を大 協力に感謝します。 おおよそ、 °今年こそ 3 万筆の署名を集めてNHKさんに 7月中に陳情を考えています。また、

なさんのご協力をお願いいたします。 大河ドラマ実現で住むまちの「地方創生・地方振興・観光振興」 のためにみ

2020年(令和2年)1月吉日

太田道灌をNHK大河ドラマに!」 推進実行委員長 三上利栄